



Sirenen auch in Zukunft weiter betreiben

Wiesbaden, den 22.08.2021

Antrag:

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat, die Sirenen auch in Zukunft weiter zu betreiben und nicht abzuschalten. Auch wenn dies nicht konkret in Planung ist, möchte der Ortsbeirat Frauenstein sicher gehen, dass die Zivilbevölkerung auch in Zukunft vollständig im Katastrophenfall durch die Sirenen gewarnt wird.

Begründung:

Die Freiwilligen Feuerwehren sind mittlerweile mit Pagern ausgestattet. Der Einsatz der Pager als stumme Melder macht ein Signal mittels der Sirene eigentlich überflüssig, weshalb etwa die Freiwilligen Feuerwehren in den östlichen Vororten seit 2018 nicht mehr per Sirene alarmiert werden. Auch werden seit den 1990er-Jahren die Sirenen in Deutschland an vielen Stellen aus finanziellen Gründen abgebaut. Das Hochwasser in West- und Mitteleuropa 2021, welches besonders das Ahrtal getroffen hat, zeigt, wie wichtig die Sirenen auch heute noch sind. Weder Apps noch andere Informationsquellen erreichen die Menschen Vorort so gut wie Sirenen. Deshalb müssen diese solange in Betrieb sein, bis neue Technologien, welche auch alle Menschen erreichen, diese ersetzen können.

Aufgestellt von:

Farsin Alikhani, Stadtteiljugendbeauftragter